

# El Ayuntamiento anuncia un curso de desarrollo web para jóvenes

Los alumnos rediseñarán como tarea la página web del Centro de Empleo do Concello de Ferrol

REDACCIÓN FERROL

El concejal de Empleo e Participación Cidadá, Álvaro Montes, presentó esta mañana en el Ayuntamiento una nueva acción formativa municipal para menores de 30 años. Se trata de un curso para 16 alumnos inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil que, bajo el nombre de 'Costa WEB', aprenderán los entresijos del desarrollo de aplicaciones y diversos lenguajes de programación para la red de redes -como html o javascript-.

El curso contará con una dotación de más de 154.000 euros y proveerá de formación a 16 alumnos que, una vez finalizado el mismo, contarán con una certificación profesional de nivel 3 para la programación de aplicaciones web. Esta acción se llevará a cabo a finales de septiembre en el Centro Municipal de Empleo de Catabois y tendrá una duración de seis meses. Los alumnos contarán con el apoyo de cuatro profesionales: un director del curso, un profesor de la especialidad formativa, un tutor-orientador y una persona de apoyo.

Aquellos interesados en participar deberán cumplir uno de los siguientes requisitos: estar en posesión del título de bachillerato; de un certificado de profesionalidad de nivel 3 -o de nivel 2 en la misma área formativa-; cumplir los requisitos académicos de acceso a un grado superior o tener superada la prueba de acceso a los mismos; haber pasado el examen de acceso a la universidad para mayores de 25 o 45 años; tener el certificado de apto en las competencias necesarias para acceder a un grado de este nivel convocadas por la Consellería de Trabajo e Benestar.

Desde el Concello se avanzó, además, los casos prácticos sobre los que deberán trabajar los alumnos a lo largo del curso. Los estudiantes trabajadores deberán realizar en conjunto un rediseño de la página web del Centro de Empleo do Concello de Ferrol y desarrollar una aplicación en base a los lenguajes aprendidos que mejore los servicios existentes del mencionado centro. Este programa permitirá a los usuarios recibir información actualizada de iniciativas, ayudas y cursos mediante tecnología RSS.

El Concello destacó la importancia de las nuevas tecnologías en el mercado laboral actual, siendo el desarrollo de aplicaciones en diversos ámbitos una de las habilidades más demandadas en los últimos años. El sector de los programadores apenas tiene una tasa de paro destacable y ofrece una proyección profesional muy favorable tanto desde un punto



El concejal de Empleo, Álvaro Montes, durante la rueda de prensa ayer | J. MEIS

**El curso se centrará en el desarrollo de aplicaciones y los diferentes lenguajes de programación para Internet**

de vista nacional como internacional. Las diferentes administraciones autonómicas han ido apostando en los últimos tiempos por estas tecnologías, siendo este el tercer curso de la comarca de estas características. Aquellos interesados pueden solicitar más información en la página web municipal. ●

Montes acusa a PP y PSOE de fingir con la Ordenanza Xeral de Subvenciones

Una semana después de que se celebrase la comisión de Participación en el Concello de Ferrol, en la que fue retirada del orden del día el punto referido a la Ordenanza Xeral de Subvenciones al achacar la oposición -PP, PSOE y Cs- falta de tiempo para presentar alegaciones, el responsable del área, Álvaro Montes, aseguró ayer que, tras el margen extraordinario dado, solo Ciudadanos aportó ideas.

'O borrador foi compartido na web e no taboleiro de anuncios tanto para os grupos como para entidades que si fixeron achegas en prazo', indicó el edil, al mismo tiempo que acusó a los populares y socialistas de llevar a cabo una 'política finxida porque din que non se lles facilitara información'. 'Dada a súa insistencia nese uso de privilexios e non ser capaces de entender que os partidos políticos podemos compartir a política de participación co resto de veciños, insistiron nun novo prazo para eles, facendo uso de privilexios e a democracia representativa non pode estar por riba da democracia participativa e directa', aseguró.

El edil, que indicó que se están valorando las aportaciones realizadas por Cs, dijo sentirse 'molesto' porque el nuevo plazo que solicitaron tanto en comisión como en pleno el resto 'era finxido'. ●



**"A vila do mañá" convierte en arquitectos y obreros a los más pequeños**

En el tercer día del taller creado por la concejalía de Urbanismo, "A vila do mañá", los niños y niñas de 6 a 12 años inscritos hicieron ayer de arquitectos y obreros al realizar diferentes construcciones en el Cantón con cajas -unas 200- cedidas por el grupo Gadisa para tal fin. El grupo de los más pequeños, los menores de 6 años, hicieron lo propio con embalajes y globos en el centro cultural Torrente Ballester. El emplazamiento escogido para hoy es el tramo recientemente peatonalizado de la calle Real, donde promoverán una ciudad más verde.

